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Россия, Русь! Храни себя, храни!ВТОРНИК, 4 марта 2008 года, № 27 (26107)

ПОГОДА НА ЗАВТРА
Облачно, с прояснениями, местами снег,

ветер западный, северо-западный.
Температура:

ночью -5, -10, днем -1, -6.

Эти выборы изначаль-
но считались самым важ-
ным общественно-полити-
ческим событием 2008
года. Их ждали, к ним
готовились. И дело не
только в том, что это го-
лосование определяло но-
вого главу исполнитель-
ной власти в стране. Это
было и определение кур-
са страны, вектора ее со-
циального, экономическо-
го и политического разви-
тия на несколько лет впе-
ред. В итоге и вологжане,
и россияне в целом про-
голосовали за стабиль-
ность и преемственность
политического курса, ко-
торый должен обеспечить
тандем Медведев - Путин.

Но воскресным утром,
когда по всей области от-
крылись 1058 избиратель-
ных участков, об этом, ес-
тественно, еще никто не
знал. Самим выборам
предшествовала большая
и кропотливая подготови-
тельная работа. Учитыва-
лись буквально все факто-
ры: от обеспечения безо-
пасности на участках и
многоступенчатого конт-
роля за избирательными
бюллетенями (а их под-
линность удостоверялась
голографической маркой,
круглой печатью и подпи-
сями двух членов участко-
вой комиссии) до решения
так называемых комму-
нальных вопросов - подхо-
ды к местам голосования
накануне еще раз расчи-
щались от снега и наледи.
Многие территориальные
комиссии обратили при-

стальное внимание и на
внутренний выборный ан-
тураж. Помещения для
голосования были празд-
нично украшены, а на
всех 113 избирательных
участках Череповца, к
примеру, первых посети-
телей встречали россий-
ским гимном и кратким
приветственным словом
мэра (чтобы не нарушать
строгого предвыборного
законодательства, динами-
ки стали транслировать
запись в 7.56 - за четыре
минуты до официального
открытия участков).

К слову, первых утрен-
них избирателей в городе
металлургов было доволь-
но много. Не последнюю
роль сыграла грамотная
агитационная кампания и
более 60 тысяч бесплатных
пригласительных билетов
на культурно-развлека-
тельные мероприятия, за-
готовленных для черепо-
вецких избирателей. Пони-
мая, что вместимости го-
родских концертных залов
и площадок явно не хва-
тит, чтобы в один день при-
нять многотысячное число
посетителей, организаторы
сделали пригласительные
билеты действительными в
течение недели. И пройти
по ним в музейное объеди-
нение, в Дом музыки и
кино, в Камерный театр и
т.д. можно по 9 марта
включительно.

Так что нет ничего уди-
вительного в том, что в
Череповце голосование
началось более активно,
чем в областной столице,

где ряд общественных
организаций вновь выз-
вал промышленного сосе-
да на дружеское состяза-
ние за наивысший пока-
затель явки. По состоя-
нию на 10 часов утра в
Вологде на избирательные
участки пришло только
4,5 процента избирателей,
а в Череповце уже более
13 процентов. Впрочем, в
общеобластном «зачете»
промежуточного черепо-

вецкого результата все
равно не хватало для по-
падания в лидирующую
тройку. Самыми актив-
ными в утренние часы
оказались жители Нюк-
сенского (20,4%), Усть-
Кубинского (16,2%) и
М е ж д у р е ч е н с к о г о
(15,4%) районов.

По традиции в числе
первых проголосовали и
известные люди. В Волог-
де личным примером под-

держать высокую явку на
участки пришли Губерна-
тор Вячеслав Позгалев,
сенатор Валерий Федоров
и председатель Избира-
тельной комиссии области
Людмила Антонова. В Че-
реповце голосовали пред-
седатель Законодательно-
го Собрания Николай Ти-
хомиров, депутат Государ-
ственной Думы Георгий
Шевцов, член Совета Фе-
дерации Юрий Воробьев...

Считается, что основная
масса населения приходит
на избирательные участки
в полуденные часы. Вот и
на сей раз данные о коли-
честве проголосовавших
на 14.00 зафиксировали
значительный рост явки
во всех городах и районах.
В промежуточные лидеры
вышел Усть-Кубинский
район - 67,7% проголосо-
вавших, вторым шел Нюк-
сенский район - 64,7%, а
третьим Тарногский -
59,4%. А вот в «битве го-
родов» Вологда со своими
38,4% проголосовавших
все так же уступала Чере-
повцу, где к этому време-
ни на участки пришли
уже почти 44 процента го-
рожан.

При этом жители горо-
да металлургов отстаива-
ли не только общегород-
ской престиж. Шло свое-
образное внутреннее со-
ревнование между че-
тырьмя условными райо-
нами - Индустриальным,
Зашекснинским, Заречен-
ским и Северным.
«На кону» была новая
спортивная площадка,
которую череповецкая
мэрия пообещала постро-
ить на территории райо-
на с наиболее активными
избирателями. И, по от-
зывам многих рядовых
череповчан, победа во
внутригородском соревно-
вании была для них даже
более желанна, чем явоч-
но-процентное превосход-
ство над «заклятыми дру-
зьями» из Вологды.

Окончание на 2-й странице.

Сводная таблица предварительных результатов выборов

по состоянию на 10.00  3 марта

Район/город Число голосов в %, поданных за кандидата

Андрей Владимир Геннадий Дмитрий
Богданов Жириновский Зюганов Медведев

Бабаевский 1,15 12,82 12,75 72,59
Бабушкинский 0,86 11,57 12,80 74,21
Белозерский 1,20 11,95 17,08 69,15
Вашкинский 1,21 14,20 17,06 66,71
Великоустюгский 1,02 11,76 14,39 72,19
Верховажский 1,12 11,99 11,16 75,31
Вожегодский 0,99 12,49 16,95 68,92
Вологодский 1,24 13,40 14,49 69,81
г. Вологда 1,85 13,04 18,72 65,06
Вытегорский 1,13 11,85 16,61 69,35
Грязовецкий 1,25 12,52 16,31 69,04
Кадуйский 1,27 12,31 18,77 66,51
Кирилловский 0,73 10,89 17,41 69,86
Кичменгско-Городецкий 0,76 11,05 15,48 72,21
Междуреченский 1,21 11,72 15,97 70,47
Никольский 0,85 13,13 15,42 69,75
Нюксенский 0,92 9,99 10,36 78,02
Сокольский 1,11 12,16 16,28 69,60
Сямженский 0,83 11,77 14,14 72,70
Тарногский 0,96 12,34 14,76 71,48
Тотемский 0,95 12,90 16,71 68,76
Усть-Кубинский 1,03 11,22 12,73 74,05
Устюженский 1,17 10,30 15,33 72,51
Харовский 1,21 14,24 17,73 65,74
Чагодощенский 0,77 9,06 19,13 69,91
Череповецкий 1,21 11,83 13,75 72,27
г. Череповец 1,86 14,06 14,84 68,13
Шекснинский 1,39 13,90 15,04 68,81

О ГЛАВНОМ

ВОЛОГЖАНЕ ВЫБРАЛИ

СТАБИЛЬНОСТЬ!
Новым Президентом России избран Дмитрий Медведев. По предварительным данным на утро

понедельника, за него проголосовали свыше 70 процентов жителей страны от числа пришедших

на избирательные участки (в Вологодской области - 68,64%). Таковы основные итоги состоявшихся

2 марта выборов Президента страны.

ВАЖНО

ЗАКОНОДАТЕЛЬНЫЕ

ИНИЦИАТИВЫ

ГУБЕРНАТОРА

ОБЛАСТИ
Реализуя право законодательной инициативы, Губернатор

области В.Е.Позгалев направил областным парламентариям
для рассмотрения на 174-й сессии ряд проектов законов и по-
становлений.

В сфере реформы местного самоуправления депутатам Законо-
дательного Собрания области предложено принять законы о раз-
граничении муниципального имущества в Кирилловском и Вожегод-
ском районах. Речь идет об имуществе, предназначенном для обес-
печения деятельности органов местного самоуправления и долж-
ностных лиц, исполнения полномочий по организации досуга насе-
ления, библиотечного обслуживания, в сфере обеспечения услуга-
ми организаций культуры.

В целях приведения областного законодательства в соответствие
с федеральным предлагается дополнить полномочия Правительства
области по взаимодействию с Главным управлением МЧС России
по Вологодской области в части установки специализированных тех-
нических средств оповещения и информирования населения о чрез-
вычайных ситуациях в местах массового пребывания людей. Соот-
ветствующие изменения предлагается внести в закон «О защите
населения и территорий от чрезвычайных ситуаций природного и
техногенного характера».

Полномочия противопожарной службы области, установленные
законом области «О пожарной безопасности в Вологодской облас-
ти», предлагается дополнить полномочием по информированию на-
селения области о мерах пожарной безопасности. Кроме того, в со-
ответствии с федеральным законодательством порядок привлече-
ния сил и средств гарнизонов пожарной охраны для тушения пожа-
ров и проведения аварийно-спасательных работ будет определять-
ся и утверждаться самой противопожарной службой.

Окончание на 2-й странице.
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Депутат Государственной Думы Георгий ШЕВЦОВ проголосовал
в Череповце.

Мэр Череповца Олег КУВШИННИКОВ много сделал для того,
чтобы выборы в городе металлургов прошли организованно
и с высокой явкой.

Член Совета Федерации Валерий ФЕДОРОВ
традиционно голосует в Вологде.

Губернатор Вячеслав ПОЗГАЛЕВ пришел на свой избирательный участок одним из первых.

ДЕМОГРАФИЯ

ИТОГИ ЯНВАРЯ РАДУЮТ
В январе 2008 года в Вологодской области на свет появи-

лось на 163 ребенка больше, чем в январе прошлого года.
Число семей, в которых родились двое и более детей, также про-

должает расти. Если в январе 2007 года почти 68 процентов ново-
рожденных были первенцами, а доля вторых и последующих детей
составляла 32 процента, то в январе 2008 года доля первенцев со-
ставляет 57,4 процента, а последующих детей - 42,6 процента. На-
помним, что при рождении второго и последующего детей родите-
ли могут оформить заявление на получение «материнского капита-
ла», размер которого с учетом ожидаемой инфляции в 2008 году уве-
личится до 271 тысячи рублей.

Лечебные учреждения, наблюдающие за здоровьем мам и малы-
шей, продолжают получать финансовые средства по программе «Ро-
довые сертификаты». Всего в 2008 году на оплату медицинской по-
мощи, оказываемой беременным женщинам и их новорожденным
детям, в бюджете Вологодского регионального отделения Фонда
социального страхования РФ предусмотрено более 152 тысяч руб-
лей.

По сообщению пресс-службы Правительства области.
www.vologda-oblast.ru

ПОДПИСКА-2008

Уважаемые вологжане,
руководители предприятий

и организаций!
С первого февраля началась досрочная подписка на второе

полугодие 2008 года на областную газету «Красный Север». Наши

подписчики, наверное, обратили внимание, что в жизни газеты

произошли изменения. Те читатели, которые подписались на

«Красный Север» по подписному индексу 51080, не увидят на

страницах газеты «Государственного и муниципального заказа».

Периодичность и объем газеты останутся прежними.

«Красный Север» с приложением «Государственный и муни-

ципальный заказ» оформляется по отдельному подписному ин-

дексу (31147) и другой цене.

Досрочная подписка на «Красный Север» на второе полугодие

2008 года продлится до 31 марта по ценам первого полугодия.

Стоимость подписки через почту:

на «Красный Север» (подписной индекс 51080), включая вы-

пуск по четвергам, составит на полугодие 559 руб. 08 коп.;

на «Красный Север»-«толстушку» (подписной индекс 4067) -

еженедельник с программой и «Подспорьем» - составит на полу-

годие 198 руб. 96 коп.

Жители Вологды могут оформить подписку в редакции

газеты. Звоните по телефонам 72-10-62 или 72-31-51. Сто-

имость полугодовой подписки на газету (без доставки) до

31 марта:

«Красный Север» - выпуск по четвергам (подписной индекс

4067) - 120 руб.;

«Красный Север» (подписной индекс 51080) - 210 руб.;

«Красный Север» с приложением «Государственный и муни-

ципальный заказ» (подписной индекс 31147) - 495 руб.

ПРИМИТЕ ПОЗДРАВЛЕНИЯ!
Компания «Вологдарегионгаз» поздравляет с победой на му-

ниципальных выборах:
в Тотемском районе - Трофимова Николая Николаевича;
в Кадуйском районе - Дектерева Николая Савватьевича;
в Нюксенском районе - Мальцева Василия Ивановича;
в Череповецком районе - Родичева Леонида Николаевича;
в Шекснинском районе - Полунина Вячеслава Евгеньевича.
Желаем вновь избранным главам муниципальных районов

больших успехов на благо избирателей. Пусть все надежды и ча-
яния людей станут главным делом в их жизни.

Надеемся на развитие и укрепление деловых партнерских от-
ношений с ООО «Вологдарегионгаз», продолжение дружной ра-
боты по газоснабжению и газификации муниципальных районов.
Пусть наша совместная работа несет свет и тепло в каждый дом,
каждой семье жителей районов.

Успехов вам и удачи, уважаемые главы, плодотворного труда
на благо людей, оказавших вам доверие!

ООО «Вологдарегионгаз».
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ВАЖНО

ЗАКОНОДАТЕЛЬНЫЕ

ИНИЦИАТИВЫ

ГУБЕРНАТОРА ОБЛАСТИ
Окончание. Начало на 1-й странице.

Изменения, которые предлагается внести в законы облас-
ти «О разграничении полномочий между органами законода-
тельной и исполнительной власти Вологодской области в сфе-
ре регулирования земельных отношений» и «Об обороте зе-
мель сельскохозяйственного назначения на территории Воло-
годской области», предусматривают наделение департамен-
та земельных отношений Вологодской области полномочиями
по преимущественному праву покупки при продаже земельных
участков сельскохозяйственного назначения, а также правом
обращения в суд с заявлением о принудительном изъятии зе-
мельных участков в случае ненадлежащего их использования
или неиспользования в соответствии с целевым назначением
в течение трех лет.

В связи с вступлением с 1 января 2008 года в силу в целом
Федерального закона от 8 ноября 2007 года № 257-ФЗ «Об авто-
мобильных дорогах и о дорожной деятельности в Российской
Федерации и о внесении изменений в отдельные законодатель-
ные акты Российской Федерации» предлагается признать утра-
тившим силу закон области «Об автомобильных дорогах на тер-
ритории Вологодской области». Регулирование отношений, воз-
никающих в связи с использованием автомобильных дорог, в том
числе на платной основе, и осуществлением дорожной деятель-
ности независимо от форм собственности и значения автодорог
впредь будет осуществляться в соответствии с Федеральным
законом.

Принятие Правительством Российской Федерации норма-
тивных правовых актов по реализации Лесного кодекса Рос-
сийской Федерации в части установления правил заготовки
древесины, ухода за лесами, санитарной и пожарной безопас-
ности, а также правил подготовки и заключения договора куп-
ли-продажи лесных насаждений потребовало внесения изме-
нений в закон области «Об установлении порядка и нормати-
вов заготовки древесины, порядка заготовки и сбора недре-
весных лесных ресурсов, порядка заготовки пищевых лесных
ресурсов и сбора лекарственных растений на территории Во-
логодской области гражданами для собственных нужд». Так, в
закон вводится определение понятия «собственные нужды
граждан» - это потребность в древесине для отопления, стро-
ительства, ремонта и реконструкции жилых домов и строений,
строительства и ремонта хозяйственных строений и сооруже-
ний. Уточняются нормативы (сроки и объемы) заготовки граж-
данами древесины для собственных нужд, правила заготовки
дикорастущих плодов, ягод, грибов, березового сока, сбора и
заготовки лекарственных растений, заготовки елей для ново-
годних праздников. Принятие законопроекта позволит обес-
печить контроль за соблюдением установленных нормативов
и порядка заготовки указанных видов лесных ресурсов граж-
данами для собственных нужд.

Поправки в закон области «О мерах социальной поддержки
отдельных категорий граждан» предусматривают учет площа-
ди мест общего пользования в коммунальных квартирах мно-
гоквартирных домов при предоставлении мер социальной под-
держки по оплате жилищно-коммунальных услуг для граждан,
проживающих в таких коммунальных квартирах. В настоящее
время по закону области учитывается только занимаемая жи-
лая площадь, без учета мест общего пользования. Принятие
законопроекта позволит улучшить материальное положение
граждан, получающих меры социальной поддержки по оплате
жилищно-коммунальных услуг и проживающих в коммунальных
квартирах.

Учитывая тяжелое материальное положение дочери русско-
го поэта Н.М.Рубцова, депутатам Законодательного Собрания
области предложено рассмотреть вопрос об увеличении раз-
мера ежемесячного пособия Е.Н.Рубцовой с 2 до 5 тысяч руб-
лей.

В соответствии с федеральным законодательством денежные
поощрения, выплачиваемые в соответствии с Указом Президен-
та Российской Федерации от 6 апреля 2006 года № 324 «О де-
нежном поощрении лучших учителей», относятся к доходам, под-
лежащим налогообложению. Губернатор области считает, что
указанные суммы должны быть исключены из налогооблагаемо-
го дохода учителей, которым выплачивается такое поощрение. В
связи с этим Законодательному Собранию области предложено
реализовать право законодательной инициативы по внесению в
Государственную Думу Федерального Собрания Российской
Федерации законопроекта о внесении изменения в статью 217
Налогового кодекса.

Внесение изменений в Программу государственных гарантий
оказания гражданам Российской Федерации бесплатной меди-
цинской помощи на территории Вологодской области связано с
созданием на базе ФГУ «Северный медицинский центр им. Н.А.
Семашко» городской больницы № 2 г. Вологды, которая вводит-
ся в перечень медицинских учреждений, работающих в системе
обязательного медицинского страхования, и учреждений, финан-
сируемых из федерального, областного и муниципальных бюд-
жетов.

Представительство Губернатора области
и Правительства области

в Законодательном Собрании области.

НОВОСТИ
БАНКОВСКОГО СЕКТОРА

О КОМПЕНСАЦИИ ВКЛАДОВ

НАСЕЛЕНИЯ СБЕРБАНКОМ РФ
По информации Министерства финансов Российской

Федерации, за период 1996-2006 годов на компенсацион-
ные выплаты по вкладам в Сбербанке России и вкладам
(взносам) в организациях государственного страхования,
являющимся гарантированными сбережениями в соответ-
ствии с Федеральным законом от 10 мая 1995 г. № 73-ФЗ
«О восстановлении и защите сбережений граждан Россий-
ской Федерации», из средств федерального бюджета было
израсходовано 152,76 млрд. рублей.

В 2007 году в соответствии со статьей 117 Федерального за-
кона от 19 декабря 2006 г. № 238-ФЗ «О федеральном бюджете
на 2007 год» на компенсационные выплаты по гарантированным
сбережениям были предусмотрены средства в объеме 48,0 млрд.
рублей.

Согласно Федеральному закону от 24 июля 2007 года № 198
«О федеральном бюджете на 2008 год и на плановый период 2009
и 2010 годов» предусматривается увеличение общего объема
средств, направляемых на компенсационные выплаты по гаран-
тированным сбережениям граждан: 2008 год - 56 млрд. рублей,
2009 год - 70 млрд. рублей, 2010 год - 85 млрд. рублей.

Увеличение объема средств на компенсационные выплаты по
гарантированным сбережениям граждан позволит обеспечить
дальнейшее расширение возрастной категории граждан, кото-
рым предусматриваются компенсационные выплаты по вкладам
в Сбербанке России и вкладам (взносам) в организациях госу-
дарственного страхования.

С 2008 года выплата предварительной компенсации по вкла-
дам (взносам) в размере до 1 тысячи рублей не предусматрива-
ется как малоэффективная.

В 2008 году выплата компенсации в размере остатка вкладов
в Сбербанке России по состоянию на 20 июня 1991 года и вкла-
дов (взносов) в организациях государственного страхования Рос-
сийской Федерации по состоянию на 1 января 1992 года (исходя
из нарицательной стоимости денежных знаков в 1991 году) и до-
полнительной компенсации в таком же объеме предусмотрена
гражданам по 1954 год рождения включительно.

Материал подготовлен департаментом финансов области.

О ГЛАВНОМ

ВОЛОГЖАНЕ ВЫБРАЛИ СТАБИЛЬНОСТЬ!
Окончание.
Начало на 1-й странице.

Поступившие в обл-
избирком сведения на
17.00 общей картины не
изменили. Тройка райо-
нов-лидеров оставалась
прежней: Усть-Кубин-
ский - 81,3%, Нюксенс-
кий - 76,2%, Тарногский
- 72,7%. Правда, Вологда
(51,3%) немного сократи-
ла отставание от Черепов-
ца (55,2%) и готовилась
к решающей погоне.

Но сделать это было не
так-то просто. Во времен-
ной интервал с 17 часов
до 18.30 на избиратель-
ных участках традицион-
но наблюдается относи-
тельное «затишье». В
этот раз оно наложилось
на усилившуюся метель.
Людской поток заметно
поредел. И на одном из
вологодских участков,
куда я зашел именно в
эти часы, кроме членов
избирательной комиссии,
милиционера и пары на-
блюдателей находились
только два пенсионера.
Они уже проголосовали

и, направляясь по кори-
дору, спорили. Один до-
казывал, что новоизбран-
ный Президент может
въехать в Кремль уже в
понедельник утром, вто-
рой уверял, что следует
подождать оглашения
официальных итогов вы-
боров. Этот спор аргумен-
тированно прервал один
из наблюдателей: «Тот,
кто победит сегодня на
выборах, официально
станет Президентом стра-
ны лишь после инаугура-
ции (церемонии вступле-
ния в должность), кото-
рая состоится в мае. До
этого обязанности Прези-
дента по-прежнему будет
исполнять Владимир
Владимирович Путин».

Тем временем подоспе-
ли данные предпоследней
явочной «отсечки» на
19.00. Вологда все так же
уступала Череповцу, а
районный триумвират -
Устье, Нюксеница, Тар-
нога - и не думал сбав-
лять набранного темпа.
Еще час ожиданий - и вот
они, окончательные ито-

ги по явке избирателей.
В целом по области в вы-
борах приняли участие
657885 человек, или
66,91 процента от обще-
го числа внесенных в
списки избирателей. Это
примерно на 2 процента
больше, чем было на де-
кабрьских выборах в Го-
сударственную Думу. Аб-
солютное лидерство по
явке сохранил за собой
Усть-Кубинский район,
где на участки для голо-
сования пришло более 88
процентов населения! А
вот в «явочном противо-
стоянии» Вологды и Че-
реповца, можно сказать,
победила дружба. И это
не просто красивые сло-
ва. Мобилизовавшая все
предвыборные ресурсы
областная столица сдела-
ла резкий рывок за пос-
ледний час и практичес-
ки сравнялась с городом
металлургов: на финише
избирательного марафона
их разделяло менее 0,1
процента! В Череповце -
63,92%, в Вологде -
63,86%.

А вот первые данные
о количестве голосов,
поданных за того или
иного кандидата, стали
появляться лишь после
21 часа, когда закры-
лись  избирательные
участки в самой запад-
ной части страны - в
Калининградской обла-
сти. С самого начала,
как и в целом по Рос-
сии, безоговорочное ли-
дерство по числу голо-
сов захватил Дмитрий
Медведев. Текущие ре-
зультаты в процессе
подсчета голосов незна-
чительно менялись, но
общая картина стала
ясна уже к 22 часам.
Вологжане сказали свое
«да!» позитивным пре-
образованиям в стране,
которые напрямую свя-
заны с деятельностью
Владимира Путина и
Дмитрия Медведева.

К 8 часам утра в обл-
избиркоме завершили
предварительный подсчет
голосов:

Дмитрий Медведев -
68,64%;

Геннадий Зюганов -
16,02%;

Владимир Жиринов-
ский - 12,86%;

Андрей Богданов -
1,46%.

О том, как голосовали
жители каждого из райо-
нов, наглядно видно из
представленной таблицы.
Еще раз подчеркнем, что
это предварительные ре-
зультаты голосования. Но
итоговые цифры могут из-
мениться лишь на сотые
доли процента.

Остается добавить, что
одновременно с президент-
скими выборами в ряде
районов проходили выбо-
ры депутатов местных
представительных орга-
нов и глав исполнитель-
ной власти. По имеющей-
ся у нас информации, в
Кадуйском районе побе-
ду одержал Николай Дек-
терев (65,9% голосов
«за»), в Кирилловском -
Сергей Усов (55,3%), в
Нюксенском - Василий
Мальцев (61,1%), в То-
темском - Николай Тро-
фимов (72,4%), в Чаго-

дощенском - Игорь Ябло-
ков (72,0%), в Черепо-
вецком - Леонид Родичев
(51,3%), в Шекснинском
- Вячеслав Полунин
(85,6%). И лишь в Ни-
кольском районе, где ни
один из кандидатов не
набрал необходимых 50%
+ 1 голос, через три не-
дели состоится второй
тур выборов. В бюллете-
ни для голосования будут
внесены фамилии Вяче-
слава Панова и Владими-
ра Щепелина.

Вчера днем состоя-
лась пресс-конферен-
ция председателя Изби-
рательной комиссии об-
ласти Людмилы Анто-
новой. Людмила Ива-
новна еще раз озвучи-
ла  предварительные
итоги голосования и по-
благодарила вологжан
за высокую активность
на выборах. Они, кста-
ти, прошли на террито-
рии области очень орга-
низованно и без каких-
либо серьезных нару-
шений.

Владимир РОМАНОВ.

Губернатор

Вологодской области

Вячеслав ПОЗГАЛЕВ:

- Вологжане выдержали
серьезный экзамен на поли-
тическую зрелость и, придя
на избирательные участки,
показали, что им не безраз-
лична судьба России. При
этом они проявили еще и
мудрость, отдав свои голоса
Дмитрию Анатольевичу
Медведеву. Такой результат

не может не радовать. Особенно потому, что в послед-
ние годы происходит серьезная перестройка в умах
людей. Понимая свою ответственность за государство,
за Россию в целом, вологжане пришли на выборы.
Очень порадовала молодежь. На этих выборах она
была как никогда активна. И это вызывает уверен-
ность в том, что будущее страны - в надежных руках.

Результаты по конкретному кандидату на прези-
дентских выборах, думаю, не стали ни для кого нео-
жиданностью. Нам еще не так много осталось для
того, чтобы значительная часть населения России
жила в комфорте и достатке. И, голосуя за Дмитрия
Медведева, люди во многом голосовали именно за это.

Что же касается выборов в местные органы влас-
ти, то для нас стало некоторой неожиданностью то,
что впервые нам дало бой племя местных мелкобур-
жуазных олигархов, которые понахапали деньжат и
вдруг поняли, что им надо как-то закрепиться, а для
этого нужна власть. И не имея никакого опыта, на-
храписто и активно рванулись во власть. По большей
части население разобралось в программах этих кан-
дидатов, смогло предугадать, на что они способны.
Но не везде. В одном из районов (скорее всего, Губер-
натор имел в виду Чагодощенский район. - Прим.
ред.) люди все-таки поддались на пустые обещания и
не проявили, как мне кажется, в достаточной степе-
ни взвешенной и разумной позиции. Но это их дело.
Они выбрали свою судьбу. И теперь будут жить четы-
ре года по правилам, которые им предложили. По-
смотрим, как новое руководство повысит им пенсии
и зарплаты, как выполнит свои многочисленные пред-
выборные обещания...

И все-таки это - единичный случай. В целом, и я
подчеркиваю это снова, вологжане выбрали действи-

тельно достойных людей. Очень порадовал меня Нюк-
сенский район, где, несмотря на серьезное противо-
действие сторонних сил, жители вновь доверили пра-
во управлять районом Василию Ивановичу Мальце-
ву. И совсем уж было бы удивительно, если бы в
Шекснинском районе, где так много сделано и еще
больше предстоит сделать, население вновь не выбра-
ло бы Вячеслава Евгеньевича Полунина!

Депутат Государственной

Думы, лидер регионального

отделения партии

«Единая Россия»

Георгий ШЕВЦОВ:

- Прежде всего я хотел бы по-
благодарить всех жителей Воло-
годской области, тех, кто под-
держал на выборах кандидату-
ру Дмитрия Анатольевича Мед-
ведева, выдвинутую на съезде
партии «Единая Россия». Безус-
ловно, это очень весомая под-

держка. Мы продемонстрировали достаточно высокую
активность. Самую высокую активность за последние
годы. На избирательные участки пришло 66,9% изби-
рателей Вологодской области. По последним данным,
на выборах Президента за кандидатуру, поддержан-
ную партией «Единая Россия», - Дмитрия Анатолье-
вича Медведева проголосовало 451 тыс. 220 избирате-
лей Вологодской области. Как видите, динамика очень
положительная. Это говорит о том, что мы свою рабо-
ту строим правильно и люди нам доверяют. Только в
общественную приемную Дмитрия Анатольевича Мед-
ведева, которую мы открыли в Вологде, за месяц об-
ратилось 1,5 тысячи человек. Такая же ситуация в
общественной приемной партии «Единая Россия» в Че-
реповце. Мы будем продолжать работу с гражданами,
будем выполнять наказы, продолжать контролировать
исполнение коммунального паспорта Вологодской об-
ласти, который был составлен нами по опросу избира-
телей. Мы будем продолжать те проекты, которые мы
начали и вновь ввели в Вологодской области: «Здоро-
вье вологжан», «Любимый учитель», «Народный врач»
- они пользуются популярностью и дают значитель-
ный эффект.

Безусловно, ключевой фигурой на выборах в Госу-
дарственную Думу и на выборах Президента РФ яв-

лялся Владимир Владимирович Путин. Вы помните,
на выборах в Госдуму он возглавил список «Единой
России», а на выборах Президента он выступил на
съезде партии и поддержал кандидатуру Дмитрия Мед-
ведева и сделал очень многое, чтобы Медведев так убе-
дительно победил на этих выборах. Я хочу обратить
ваше внимание на международный аспект этой побе-
ды, потому что рейтинг доверия - 70% граждан РФ,
пришедших на выборы, - позволяет вновь избранному
Президенту очень уверенно себя чувствовать на меж-
дународной арене. Выборы завершились убедительной
победой, и впереди большая работа по реализации тех
грандиозных планов, которые намечены. Стоит вспом-
нить речь Владимира Путина на расширенном заседа-
нии Госсовета, которое наметило перспективы до 2020
года и поставило грандиозные задачи - в четыре раза
повысить производительность труда, перевести эконо-
мику на инновационный путь развития и т.д. Про-
граммное выступление Дмитрия Медведева на форуме
в Красноярске, где он также рассказал о своем виде-
нии проектов и программ и наметил шаги, которые
будут сделаны в ближайшее время.

Председатель Избирательной

комиссии области

Людмила АНТОНОВА:
- Важнейшее событие 2008

года - выборы Президента Рос-
сии - состоялось. Можно ска-
зать, что эти выборы прошли
на территории Вологодской об-
ласти без эксцессов, без при-
ключений. И немалая заслуга
в этом принадлежит участко-
вым и территориальным изби-
рательным комиссиям. Все они сработали хорошо,
продуктивно. Также хотелось бы поблагодарить мест-
ные органы власти. Их организационный и иной вклад
в подготовку и проведение выборов трудно переоце-
нить. Хочется сказать спасибо и журналистам, и из-
бирателям, столь ответственно отнесшимся к своему
конституционному праву.

Не считая назначенного на 23 марта второго тура
выборов главы Никольского района, следующие вы-
боры пройдут на Вологодчине в октябре. В несколь-
ких районах население будет избирать глав исполни-
тельной власти и депутатов местных представитель-
ных органов.

КОММЕНТАРИЙ ПОСЛЕ ВЫБОРОВ

Члены оргкомитета
побывали на строитель-
стве районного Дома
культуры, который будет
введен в эксплуатацию в
июле, в центральной
районной больнице. По
словам начальника де-
партамента строитель-
ства, жилищно-комму-
нального хозяйства и
связи Сергея Воробьева,
строительство ДК выхо-
дит на финишную пря-
мую: уже в апреле здесь
планируется начать отде-

лочные работы. Району
также была обещана по-
мощь для завершения
капитального ремонта в
терапевтическом и хи-
рургическом отделениях
районной больницы.
Кроме того, за счет
средств областного бюд-
жета здесь планируется
уже в следующем году
начать строительство ин-
фекционного отделения
на 14 мест. Старое зда-
ние, построенное еще в
начале прошлого века,

где сейчас располагается
это отделение, находит-
ся в аварийном состоя-
нии.

В одном из жилых до-
мов районного центра,

построенном в рамках
программы ипотечного
кредитования, члены орг-
комитета стали гостями
Нинели Васильевны Би-
левой. Нинель Васильев-

на - вдова участника Ве-
ликой Отечественной вой-
ны, более сорока лет про-
работала учителем. Квар-
тира, в которой она жи-
вет, была выделена ее
мужу.

Николай Виноградов от
имени Губернатора обла-
сти поздравил хозяйку с
наступающим 8 Марта,
вручил ей цветы и пода-
рок.

Во время заседания орг-
комитета в администра-
ции области обсуждался
ход подготовки заплани-
рованных в рамках яр-
марки мероприятий. От-
метим, что их перечень
достаточно обширен: он
включает работы по бла-
гоустройству района и его
центра, торжественную
закладку нового микро-
района в Вожеге, откры-
тие новой автозаправоч-
ной станции, большую
культурную программу с

множеством выставок и
конкурсов, спортивных
состязаний. Немалая
часть мероприятий связа-
на с железной дорогой,
ведь, как известно, с нею
связана вся история раз-
вития Вожеги.

Глава района Михаил
Веселков проинформиро-
вал участников заседания
о том, что создан район-
ный оргкомитет, который
уже приступил к работе
по подготовке к ярмарке.

Главным режиссером
праздничных мероприя-
тий предстоящей ярмар-
ки является народный
артист России Евгений
Максимов, и, как отмети-
ла руководитель област-
ного департамента куль-
туры Людмила Кашина,
делается все для того, что-
бы она получилась кра-
сочной и запоминающей-
ся.

Светлана ДАМИРОВА.

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

Вожега готовится к ярмарке
В субботу первый заместитель Губернатора

Николай Виноградов провел в Вожеге заседание

оргкомитета по подготовке и проведению

Троицко-Енальской межрегиональной ярмарки

«Российские губернаторы в глубинке», которая

состоится 1-2 августа. В нынешнем году она будет

проходить в области в одиннадцатый раз, а ее

название связано с селом Троицко-Енальское

Кадниковского уезда, где в XIX - начале ХХ века

проходили известные не только на Вологодчине,

но и в соседних губерниях ярмарки.

Николай ВИНОГРАДОВ поздравляет Нинель Васильевну БИЛЕВУ
с наступающим 8 Марта.
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По итогам ранжирова-
ния районов области за
2007 год по шести из вось-
ми основных показателей
в расчете на одного жите-
ля (в том числе объем от-
груженной продукции,
производство мяса, моло-
ка, среднемесячная зарп-
лата) Череповецкий рай-
он входит в первую десят-
ку. В прошлом году ин-
декс промышленного про-
изводства в районе соста-
вил 105,7%. По сравне-
нию с 2006 годом увели-
чилось производство хле-
ба, мяса, колбасных изде-
лий. А объем инвестиций
вырос на 22,5 процента и
составил 481,8 млн. руб-
лей. В целом предприяти-
ями района получена при-
быль в размере 61 млн.
рублей. Для сравнения:
в 2006 году - всего 13,6
млн. рублей. В прошлом
году в местный бюджет
района поступило соб-
ственных средств 377
млн. рублей, что больше,
чем в 2006 году, почти в
3 раза.

Несмотря на то, что
динамика развития эко-
номического потенциала
в Череповецком районе
лучше, чем в среднем по
области, нерешенных
проблем тоже хватает.
Одна из них - недостро-
енная Уломская амбула-
тория в деревне Корото-
во, возведение которой
началось еще в 1990 году.
Строительство амбулато-
рии на 100 посещений в
смену со стационаром на
50 мест было начато за
счет средств совхоза
«Уломский» и районного
бюджета. Однако в кон-
це 1991 года оно было
прекращено из-за отсут-
ствия финансирования, в
сентябре 1993 года снова
возобновилось и продол-
жалось до июля 1996
года. За этот период зда-
ние было возведено под

крышу, но из-за отсут-
ствия средств работы
вновь были прекращены
до 2004 года. Именно тог-
да объект был включен в
федеральную программу
«Социальное развитие
села до 2010 года». В на-
стоящее время подряд-
чик приступает к внут-
ренней отделке. К зда-
нию подведены водопро-
вод, канализация, тепло-
сети. Однако на заверше-
ние работ и установку
современного оборудова-
ния еще необходимо 75
млн. рублей. «Новая ам-
булатория нужна как воз-
дух, - сетуют местные
врачи. - Старая врачебная
амбулатория, обслужива-
ющая 38 деревень, в ко-
торых постоянно прожи-
вает около 4 тысяч чело-
век, сейчас располагает-
ся в приспособленном по-
мещении детской музы-
кальной школы. Какой
там может быть полно-
ценный прием и оказание
медицинской помощи!»

Рядом с этим долго-
строем располагается еще
один - жилой дом для ме-

дицинских работников.
Его также расконсерви-
ровали и в первой поло-
вине года планируют пу-
стить под ключ, и не без
финансовой помощи об-
ласти.

«В Череповецком рай-
оне я не был давно. Зани-
маясь проблемами облас-
ти в целом, Вологды, Че-
реповца, мы упустили из
виду Череповецкий рай-
он, - сказал, выступая
перед жителями Корото-
ва, Вячеслав Позгалев. -
Действительно, областно-
му Правительству необхо-
димо приложить усилия,
чтобы помочь решить рай-
ону наболевшие пробле-
мы. А их накопилось мно-
го, но это не по вине мест-
ной власти».

Как отметил Вячеслав
Позгалев, несмотря на
«недогляд» областных
властей, местной админи-
страции удалось сделать
многое собственными си-
лами. Ярким примером
служит введенная в строй
новая газовая котельная,
отапливающая деревню
Коротово, стоимостью

25 млн. рублей. Благода-
ря ей в домах селян по-
явились тепло и горячая
вода. Кроме того, досроч-
но завершены работы по
строительству межпосел-
кового газопровода протя-
женностью 38 км, кото-
рый планировалось пус-
тить в строй только в мае
2008 года. Распредели-
тельные газовые сети и
потребители деревни Ко-
ротово, а это 267 квартир,
подготовлены к приему
природного газа.

Как изменилась жизнь
селян с приходом природ-
ного газа, Губернатор про-
верил лично, побывав в
гостях у Александра и
Оксаны Вязанициных.
«Мы очень рады тому, что
у нас в квартире появил-
ся природный газ, - рас-
сказывает глава семьи
Александр Михайлович,
угощая Вячеслава Позга-
лева чаем. - Раньше у нас
газовый баллон стоял на
балконе. Сейчас теплее
стало в квартире и уют-
нее». По словам Оксаны
Алексеевны, за двухком-
натную квартиру им при-

ходится платить 5 тысяч
300 рублей. Однако бла-
годаря субсидии реально
Вязаницины платят при-
мерно полторы тысячи
рублей. Но и такую квар-
тплату Губернатор посчи-
тал завышенной. Вячес-
лав Позгалев попросил
представителей районной
администрации подгото-
вить необходимые расче-
ты по оплате услуг ЖКХ,
с тем, чтобы разобраться
в этом вопросе.

Однако в целом после
общения с председателя-
ми сельских поселений и
представителями про-
мышленных предприятий
и общественных организа-
ций работой местных вла-
стей глава области остал-
ся доволен.

«Все эти годы местная
власть не сидела сложа
руки и не занимала иж-
дивенческую позицию.
Самое главное, что уда-
лось сделать, - сохранить
сельскохозяйственное
производство, - подчерк-
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Во время визита главы области в Череповецкий район большое
внимание уделялось нерешенным проблемам. Одна из главных -
строительство Уломской амбулатории.

Благодаря вводу в строй новой газовой котельной в домах жителей
деревни Коротово появились тепло и горячая вода.

Вячеслав ПОЗГАЛЕВ побывал в гостях у Оксаны и Александра ВЯЗАНИЦЫНЫХ.
По мнению хозяев, с появлением природного газа в квартире стало и теплее, и уютнее.

ВАЖНО

РАЙОНУ ПОМОЖЕТ ОБЛАСТЬ
Как идет строительство Уломской амбулатории, продуктивно ли работает новая модульная газовая

котельная в деревне Коротово, чем живут селяне и какие проблемы необходимо помочь решить

сельским поселениям? Губернатор области Вячеслав Позгалев в минувший четверг совершил рабочую

поездку в Череповецкий район. В напряженном графике главы области оказалось место и для встречи

с жителями деревни Коротово за чашкой чая.

нул Вячеслав Позгалев.
- Люди, которые живут
на селе, требуют внима-
ния, заботы, и сегодняш-
ний приезд и серьезный
разговор станут отправ-
ной точкой в развитии не
только экономики, но и
социальной сферы Чере-
повецкого района. Сей-
час мы определились по
тем направлениям, кото-
рые берем под свой кон-
троль. Мы увеличим
средства на газификацию
населенных пунктов.
Районная администра-
ция сделала большую
работу - протянула маги-
стральные газопроводы,
а мы поможем в газифи-
кации квартир. Разбе-
ремся с водоснабжением
и с завершением долго-
строев. Надо чуть-чуть
району помочь, и очень
много социальных проб-
лем, копившихся года-
ми, можно будет ре-
шить», - отметил Вяче-
слав Позгалев.

Анна СВЕТЛОВА.

- Это здорово, что тра-
диция зимних праздников
у нас сохранилась до сих
пор! И мы уже думаем
проводить летом своеоб-
разные детские олимпий-
ские игры, - рассказыва-
ет председатель районно-
го спорткомитета Вален-
тин Бороздин. - Ребята у
нас очень активные, не
раз становились чемпио-
нами на областных и рес-
публиканских соревнова-
ниях.

В этот день я познако-
мился с Сергеем Павлови-
чем Зайцевым, который
на протяжении несколь-
ких лет содержит за соб-
ственный счет спортив-
ную боксерскую школу.

- Я всегда занимался
спортом, - отметил Сергей
Зайцев. - Для меня, а
очень долго я жил в Со-
коле, спорт после учебы
всегда был на первом ме-
сте. Когда приехал в Ус-
тюжну, решил возобно-
вить дело, которому был
предан всегда.

Зайцеву очень хотелось,
чтобы в небольшом провин-
циальном городке появи-
лись свои мастера спорта,
которыми можно было бы
гордиться. Но своего спорт-
зала поначалу не было, и

пришлось энтузиастам
ютиться там, где принима-
ли. За эти годы Зайцев и
его единомышленники обо-
шли все спортзалы города.
А затем Сергей Павлович
решил строить спортзал на
собственные деньги. Мес-
том же будущего зала стал
его дом.

- Для меня очень важ-
но, чтобы молодежь зани-
малась спортом, - расска-
зывает он. - Ну, вот
возьмите соседний Чере-
повец... Там же многие
дети предоставлены сами

себе, бродяжничают, ку-
рят... А у нас ребята за-
нимаются спортом. Ко-
нечно, содержать зал на-
кладно, но семья к этому
относится положительно.
Строить надо, и я не жа-
лею для этого средств.
Пусть ребята становятся
сильными!

Вот уж год, как Сергей
Павлович около дома сде-
лал свой каток, создал
пункт проката коньков.
А еще высадил возле дома
несколько десятков сосе-
нок. И всю зиму взрослые

и дети до темноты ката-
ются на коньках. А еще у
него в планах летом со-
здать детский военно-
спортивный лагерь, чтобы
ребята могли полноценно
проводить время. Ведь он
прекрасно понимает, что в
дальнейшем это все при-
годится мальчишкам, ко-
торые хотят вырасти силь-
ными и здоровыми.

А сколько поездок было
у ребят на различные со-
ревнования в другие горо-
да, где они встречались с
мастерами ринга! И когда
именитые спортсмены уз-
навали, что ребята приеха-
ли из провинциального
городка, и видели их мас-
терство, удивлялись и хва-
лили. А для них, чья
жизнь в спорте только на-
чинается, оценка профес-
сионалов дорогого стоит.

Совсем недавно в горо-
де прошли областные со-
ревнования среди юно-
шей. И среди тех, кто был
приглашен в качестве го-
стей, стали череповецкие
боксеры, мастера спорта
международного класса,
чемпионы мира Дмитрий
Иванов и Даниил Швед.
Именитые гости, осмотрев
зал, в котором тренируют-
ся ребята, не скупились
на похвалу. Значит, не
зря Сергей Зайцев и его
сподвижники делают все
возможное для того, что-
бы в городе был бокс.
Пусть подрастают в Ус-
тюжне будущие звезды
ринга!

Сергей РЫЧКОВ.

СПОРТ

Зажечь звезду
В Устюжне прошли соревнования среди школьников по зимним видам спорта,

организованные районным спорткомитетом. Для учеников городских

и районных школ радость от спортивного праздника была двойной.

Ребят освободили от занятий, а название праздника - «Мороз и солнце,

день чудесный» - полностью соответствовало погоде. Был солнечный

морозный денек, и более трехсот школьников приняло участие

в различных соревнованиях.

Благодаря стараниям Сергея ЗАЙЦЕВА подрастают в Устюжне
будущие чемпионы.
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ЛЮБОПЫТНО

УЧЕНЫЕ НАЗВАЛИ ДАТУ
ПОГЛОЩЕНИЯ ЗЕМЛИ СОЛНЦЕМ

Астрономы из Британии и
Мексики установили, что
наша планета будет погло-
щена Солнцем через 7,6
млрд. лет. Это на 2,6 млрд.
лет позже, чем считалось
ранее, однако эта цифра ос-
новывается на более све-
жих и точных данных.

Однако это не означает, что
наша планета сохранится в со-

временном виде еще 7,6 млрд. лет. Даже если предположить, что
Землю не поразит какой-либо крупный космический объект, гу-
бительное изменение климата, глобальные техногенные или во-
енные катастрофы, то перед тем, как наше Солнце полностью ос-
тынет и потухнет, оно начнет активно расширяться и поглотит
полностью Меркурий, вероятно, - Венеру и, возможно, - Землю.
Однако на сегодня в научных кругах идут споры о том, хватит ли
тепловой энергии Солнца, чтобы в прямом смысле достать до
Земли.

Пока ученые едины в том, что до наступления «часа Х» расши-
ряющееся Солнце полностью испарит с нашей планеты все за-
пасы воды, полностью уничтожит жизнь и сделает из планеты
просто выжженную пустыню.

«Специалисты знали о данном сценарии и раньше, но сейчас
мы можем утверждать, что наши расчеты являются наиболее точ-
ными из сделанных на сегодня, - говорит Роберт Смит, астроном
университета Сассекса (Великобритания), - 7,6 млрд. лет - это
не приговор, так как срок действительно большой даже по мер-
кам Вселенной, однако можно говорить о том, что еще за пару
млрд. лет до этого Земля станет полностью непригодной для жиз-
ни, так как при разогревающемся Солнце у планеты нет шансов
сберечь воду и атмосферу».

По прогнозам британских и мексиканских ученых, при разви-
тии событий по их сценарию, через 4 млрд. лет Земля уже не бу-
дет столь благоприятна для жизни растений и животных.

«Если взглянуть на историю Земли и применить эти данные к
людям и современным видам биоразнообразия, то можно гово-
рить о том, что менее чем через миллиард лет  99% биологических
видов на планете полностью изменятся, поэтому людям, скорее
всего, не дожить до момента уничтожения Земли», - говорит Смит.

Ранее специалисты утверждали, что Земле все-таки удастся
миновать поглощение со стороны Солнца, так как через 5-6 млрд.
лет Солнце уже начнет активно превращаться в гигантскую крас-
ную звезду, однако оно будет активно терять свою массу, а мил-
лионы тонн раскаленного газа будут испускаться светилом в Сол-
нечную систему. В результате этого сила притяжения звезды за-
метно ослабнет, и орбита Земли неизбежно удалится от Солнца.

Однако теперь расчеты говорят о том, что испарение затро-
нет в основном внешние слои Солнца, а его основная масса со-
средоточена внутри, поэтому сила притяжения изменится совсем
незначительно и Земля вряд ли сильно сменит орбиту, передает
CyberSecurity.ru.

Деловая газета «Взгляд». www.vz.ru

ТРАНСПОРТ

ДВИЖЕМСЯ В ПРАВИЛЬНОМ
НАПРАВЛЕНИИ

В областном центре прошел Третий международный се-
минар Международного союза общественного транспорта
(МСОТ) по продвижению троллейбусных систем.

В качестве принимающей стороны и одного из участников се-
минара выступили вологодские предприятия ОАО «Транс-Альфа»
и «Вологдаэлектротранс».

МСОТ - это всемирная организация, объединяющая на сегод-
ня более 2700 предприятий и организаций, которые связаны с
эксплуатацией, производством, организацией перевозок и раз-
витием общественного транспорта. С 2002 года в ее рамках ра-
ботает Евразийский комитет, куда входят транспортные предпри-
ятия и организации СНГ и других стран Евразийского региона.

До недавнего времени в структуре МСОТ практически отсут-
ствовала троллейбусная проблематика. Это было связано с тем,
что на протяжении почти сорока лет во всем мире троллейбус как
средство общественного транспорта не получал должного рас-
пространения. Достаточно активно в этом отношении он исполь-
зовался только в России: на ее долю приходилось 48 тысяч ма-
шин - половина троллейбусного парка мира.

Сегодня мир «повернулся лицом» к троллейбусу, признав его
в качестве одного из наиболее перспективных и, главное, наибо-
лее экологичных видов транспорта. Этот вид общественного
транспорта активно внедряется на всех континентах. Единствен-
ный континент, который пока еще остается в стороне от этого
процесса, - Африка. А вот Китай по их распространенности в боль-
ших городах даже опередил Россию.

В семинаре, который состоялся в Вологде, приняли участие
представители более десяти российских предприятий, предста-
вители и эксперты МСОТ из зарубежных стран.

- Сегодня Вологда становится не только столицей российского
леса и льна, но и одним из центров по производству и развитию
современного общественного транспорта в лице ОАО «Вологда-
электротранс» и «Транс-Альфа». Эти предприятия, работая в тан-
деме, производят современные комфортабельные троллейбусы и
обеспечивают их эксплуатацию на улицах наших городов, - сказал
на посвященной семинару пресс-конференции заместитель на-
чальника департамента экономики области Алексей Маклахов.

Рассказывая о своих впечатлениях от знакомства с троллей-
бусной системой областного центра, бельгийский менеджер
МСОТ Арно Керккоф отметил:

- Я был приятно удивлен увиденным. Мы совершили поездку
по одному из городских маршрутов, и, надо сказать, что качество
троллейбусов, состояние контактных сетей, использование но-
вейших достижений науки и техники, включая автоматизирован-
ную систему диспетчерского управления на базе спутниковой
навигации, убедили меня, что в Вологде организация троллей-
бусного движения и качество обслуживания пассажиров находят-
ся на хорошем уровне.

Председатель совета директоров Вологодской холдинговой
компании, в состав которой входят ОАО «Вологдаэлектротранс»
и «Транс-Альфа», Александр Каледин, рассказывая о дальнейших
планах по развитию этого вида транспорта, сообщил, что в ны-
нешнем году троллейбусный парк областного центра пополнит-
ся еще 40 новыми машинами, произведенными на ОАО «Транс-
Альфа».

Светлана ДАМИРОВА.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

ОТДОХНЕМ В САНАТОРИЯХ
Около 3 тысяч вологодских бюджетников смогли попра-

вить здоровье и отдохнуть в санаториях, расположенных на
территории области, в 2007 году. Как говорят в департа-
менте здравоохранения Вологодской области, из област-
ного бюджета на эти цели выделено более 31 млн. рублей.

В 2008 году сумма расходов останется на том же уровне. Ра-
ботники образования, культуры и спорта вновь смогут попра-
вить свое здоровье в девяти санаториях, расположенных в Ба-
баевском, Бабушкинском, Великоустюгском районах, в Волог-
де и Череповце. Основные расходы на санаторно-курортное ле-
чение (а это 90%) берет на себя областной бюджет в том слу-
чае, если работник трудится в государственном учреждении.
Если в муниципальном, то из областной казны тратится 85%, из
местной - 5%. 10% стоимости путевки оплачивает сам бюджет-
ник.

По материалам ИА REGNUM.

АКТУАЛЬНО

ПИТАНИЕ ДЕТЕЙ
ИЗ МНОГОДЕТНЫХ СЕМЕЙ

16,5 тысячи школьников Вологды, проживающих в семь-
ях, которые нуждаются в материальной поддержке, полу-
чают бесплатное питание с 1 сентября 2007-2008 учебного
года.

Как рассказали в департаменте гуманитарной политики Воло-
годской городской администрации, это составляет 65% от обще-
го контингента учащихся. Питание дети получают из расчета 12
рублей на одного человека. В 2007 году на эти цели из областно-
го бюджета было выделено более 31,5 миллиона рублей.

Кроме того, в школах города осуществляется питание 18%
особо нуждающихся школьников из расчета 17 рублей в день на
одного ребенка, в том числе за счет средств городского бюдже-
та в сумме 5 рублей, за счет субвенций областного бюджета - 12
рублей. Также бесплатное питание в Вологде получают более 4,7
тысячи школьников из малообеспеченных и многодетных семей,
в том числе 164 ребенка, состоящие на учете в противотуберку-
лезном диспансере. На эти цели из городского бюджета выделе-
но 4,4 миллиона рублей.

По материалам ИА REGNUM.

ОБ ЭТОМ ГОВОРЯТ

ОХОТНИКИ ЗА ЯНТАРНОЙ
КОМНАТОЙ ПОССОРИЛИСЬ...

Охотник за сокровищами Кристиан Ханиш на днях заявил
в интервью телеканалу CNN, что поиски янтарной комнаты
и золота нацистов, начавшиеся в середине февраля близ
немецко-чешской границы, будут прекращены.

По его словам, предприятие, вызвавшее большой ажиотаж
среди кладоискателей по всему миру, прекращается из-за раз-
ногласий, возникших между ним и его компаньоном Хайнцем-
Петером Хауштайном.

По словам Ханиша, кладоискатели разругались из-за того, что
Хауштайн потребовал проведения дополнительных исследований
для «повышения научной достоверности» раскопок, а сам Ханиш
не мог с этим согласиться.

«Куда уж достовернее? Некуда!» - воскликнул кладоиска-
тель. По его словам, он уже несколько раз указывал Хауштай-
ну точное место для бурения, однако тот «копает вокруг да око-
ло, но не там, где надо». Кроме того, Ханиш сказал, что никог-
да не верил, что в горах близ деревни Дойчнойдорф спрятана
янтарная комната: «Никогда этого не утверждал. Это все идея
Хауштайна».

Противоречия, возникшие между кладоискателями, в резуль-
тате привели к тому, что Хауштайн потребовал от бывшего на-
парника «немедленно убраться» с места раскопок.

Сам Хауштайн, который оплачивает раскопки, отчасти под-
твердил эту информацию: в интервью газете Bild он сказал, что
геофизики проведут новое исследование почвы, после чего рас-
копки могут возобновиться.

По материалам LENTA.ru
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